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 九 州 大 学 経 営 協 議 会 議 事 概 要 

日 時：令和５年１０月２４日（火）１３：００～１４：３０ 

場 所：対面及び web により開催 

出席者：２８名中２７名出席 

 

【審議事項等】 

１ 国際卓越研究大学の申請結果について 

  今年３月に申請した国際卓越研究大学について、本学は認定候補とならなかった旨の

報告があった。また、本学の構想に対して、国際卓越研究大学の認定等に対するアドバ

イザリーボードからの意見について報告があり、課題への対応と今後の進め方について

説明があった。 

  

２ 役職員の給与の支給基準の検討について 

  役職員の給与の支給基準の改定（基本給及び勤勉手当支給割合の引上げ等）について

説明があり、審議の結果、これを議決し、実施の時期については役員会に一任すること

とした。 

 

３ 国立大学法人ガバナンス・コードに係る適合状況等について 

国立大学法人ガバナンス・コードに係る適合状況等について説明があり、審議の結果、

これを議決した。 

  なお、以下の意見があった。 

  ・外部資金獲得に際して、デュアルユースの側面を持つ研究活動に対する大学の姿勢

について明確にして欲しい 

→記載について検討することとした。 

 

４ 総長選考における学内の意向聴取のあり方について 

総長選考・監察会議において検討した、総長選考における学内の意向聴取のあり方に

ついて報告があった。今後は、総長選考・監察会議において正式に変更について決定が

なされた後に、令和８年度の総長選考より変更後の方法で選考が行われる予定である旨、

併せて説明があった。  

 

【懇談】 

１ 「投資をいかに地域に引き込むか？〜ウニとブルーカーボンからみえる大学の役割〜」

と題して、農学研究院の栗田喜久准教授から、研究活動の報告があった。 

 
２ 「Bug Chain ～昆虫資料とブロックチェーン技術を組み合わせた自助自立型エコシス

テムの提案～」と題して、大学院地球社会統合科学府修士課程２年の浅見 昴志氏から

活動の紹介があった。 

  

 

・次回の経営協議会は令和６年１月２３日（火）１５時から開催予定である旨の案内があ

った。 

 

（ 以 上 ） 


